

行ってみよう！やってみよう！
お出かけガイド
イベント・講座情報

このコーナーでは、市内で開催されるイベントや講座などを紹介します。

介護予防フォーラム

ひがしこくぼるひでお
講師は元県知事の東国原英夫氏



介護予防に関心のある人、介護予防は将来のこととお考えの人もぜひご参加ください。●日時=11月19日(土)13時30分~15時(開場は13時)●場所=市文化会館●費用=入場無料(ただし、入場券が必要。)※入場券は現在配布中。無くなり次第終了。●配布場所=長寿介護課、須木・野尻庁舎住民生活課、小林市・のじり地域包括支援センター※車イスで来られる方は事前にお知らせください。●問=長寿介護課Tel 23-1140、小林市地域包括支援センターTel 25-0707、のじり地域包括支援センターTel 44-2271

ゲートキーパー養成講座

いのち、支える大切なことば



悩んでいる人に気づき、声をかけ、話を聞き、支援につなげ、見守る「ゲートキーパー」の養成講座を開催します。救えるいのち、支えることばについて、一緒に学びませんか。●日時=12月12日(月)13時15分~16時●場所=保健センター(旧九電跡地)●申込み締切日=12月5日(月)●申込み=問=市保健センター Tel 23-0323

こばやし冬まつり 2016

今年は会場を駅南公園に変更



今年も小林の冬の夜を「イルミネーション」が美しく彩ります。今年会場を駅南公園に移して実施。メインは、ペットボトルを利用したクリスマスツリー、小林秀峰高校の生徒が制作したイルミネーションオブジェです。ぜひご来場ください。●日時=11月23日(水・祝)~1月6日(金)17時30分~21時●場所:駅南公園【点灯式】●日時:11月23日17時30分~20時●問:小林市観光協会Tel 22-8684

野尻町イルミネーション 2016

75万球がまちを彩ります



昨年より5万球多い75万球のイルミネーションが野尻のまちを美しい光で包みます。●日時=11月27日(日)~1月7日(土)17時30分~23時※点灯式は11月27日18時~【スタンプラリー】●日時=12月2日(金)、3日(土)、9日(金)、10日(土)、16日(金)18時30分~21時(受付20時30分まで)【クリスマスイベント】●日時=12月17日(土)18時~●場所=野尻庁舎正面玄関前●問:野尻庁舎地域振興課Tel 44-1100



EDUCATION

~細野中図書館まつり~文部科学省委託事業「地域との協働による新たな学校モデル事業」



左上) 研究授業は学校図書館支援センターと連携して行われました。
右上) 紙芝居「ホテルのトンネル」 左下) ブックトーク 右下) 地域の方も参加。気になる本を手に取り、読み入っていました

**細野中学校で
本を通じた世代交流**

9月24日、細野中学校でオープンスクールと図書館まつりを開催しました。オープンスクールでは、学校図書館を活用した研究授業などが公開され、参観者も多数訪れました。その後、吹奏楽部の生演奏に合わせた生徒による紙芝居の朗読が行われ、図書館まつりがスタート。おす

すめの本を紹介するブックトーク、茶話会や世代ごとに分けられたさまざまな本の展示などを実施しました。地域の保育園児から大人まで約50人が参加し、本を中心に世代を超えて交流を深めました。参加者からは、「あらためて、本を読んでみようという気持ちになった」との感想をいただき、読書の秋に本を身近に感じられた一日になりました。



SOCIAL

~輝く未来を見つけよう~ グローバルキッズ事業(医療コース)

子どもたちの夢、将来の仕事を考える

社会教育課では、子どもたちの夢や将来の仕事について考える機会を作るため、小学5・6年生と中学生を対象に、職場体験や異文化交流を行うグローバルキッズ事業を実施しています。その中で今回は、医療コースについて紹介します。

医療コースで、医療の職場体験、現場を見学

医療コースでは、市立病院や小林看護医療専門学校との協力のもと、体験活動を行っています。全3回の日程で、第1回、2回は市立病院で病院施設の見学、電気メスや注射器、ファイバースコープなどの医療機器の使用体験、心肺蘇生法や栄養学の講習などを受



左上) 電気メスの使用体験。右上) 人形を使った診察体験。右下) 赤ちゃんの人形を使って、沐浴させる練習をしました

けました。第3回は看護医療専門学校の見学、看護師になるための進路の話や実際の授業体験(沐浴体験など)を実施。普段触ることのできない器具や入ることのできない施設での活動に加え、看護服を着用しての体験だったため、子どもたちも、より医療・看護分野に興味を持ってくれたと思います。今回参加してくれた子どもたちの中から、将来、小林の医療現場で活躍する人が誕生してくれることを願っています。